

Züchterreise 2012 nach Sachsen:

Unser schon traditioneller Winterausflug führte uns vom 18. bis 20. Februar dieses Mal nach Deutschland ins Bundesland Sachsen zur zentralen Fleischrinderkörnung und Auktion von Masterrind in Meißen.

Bei der Anreise besichtigen wir den Betrieb Frank Groba in Hoyersverda. Es ist ein Mutterkuhbetrieb mit ca. 300 Kühen der Rassen Limousin, Fleckvieh und Blonde d'Aquitaine.

Am nächsten Tag begleitete uns Herr Kurt Klos von Masterrind zur Lehr- und Versuchsanstalt Köllitsch und zum Betrieb Wolf, ebenfalls ein Limousinzuchtbetrieb. Dann ging es nach Meißen wo die Körnung und am nächsten Tag die Versteigerung stattfand.

Am Landesversuchsgut Köllitsch werden wir von der Betriebsleiterin Frau Beate Lux durch die einzelnen Betriebe geführt.

Hier vor den Limousintieren, bei denen man schon lange auf Hornloszucht setzt! Tigris PP wurde hier gezüchtet.



Am Betrieb von
Elfi Wolf.



Auch die Kultur kam nicht zu kurz: Herr Klos führte uns durch die Kreisstadt Torgau ganz im Norden von Sachsen. Hier befinden wir uns vor der Schlosskapelle des Schlosses Hartenfels. Diese Schlosskapelle war der erste evangelische Kirchenneubau.

Unser Rassesprecher Sepp in
Meißen vor dem „Meißner
Porzellan“.

